



OLYMPIA HOY Grandioso éxito LOS VENCEDORES DEL FUEGO Es una NON PLUS ULTRA de METRO GOLDWYN Interpretada por los actores de la pantalla MAY MAC AVOY CHARLES RAY TOM O'BRIEN Completan el programa otras estrellas nada menos que...

EN CASTELLÓN Se ha verificado el entierro de don José Forcada

Se ha verificado el entierro del que fué queridísimo amigo nuestro el ex alcalde republicano de Castellón don José Forcada. El triste acto fué un testimonio cumplido de la alta consideración que el finado mereció de todas las clases sociales.

Donativos del Estado para el desempeño de ropas en el Monte de Piedad

Hoy, viernes, deberán presentarse en las oficinas de dicho establecimiento, a reñir sus prendas empuñadas, los poseedores de los valores señalados con los números siguientes:

Lesiones producidas por los insectos en el olivo

Una serie bastante numerosa de pulgones (Aphis) bien conocida de los agricultores por los grandes perjuicios que ocasiona en las plantaciones, constituye una de las plagas más terribles que ataca a las plantas, por las múltiples heridas que se producen.

ECOS El catedrático señor García Labella, a Valencia.

Hoy, en el expresivo de las ocho de la noche, y procedente de Granada, llegará a Valencia el catedrático de Derecho Administrativo de la Universidad de Santiago don Joaquín García Labella, con el fin de dar en el Ateneo Mercantil, mañana, a las siete de la tarde, una conferencia sobre «Gobierno y derechos».

Tauromaquia Elíseo Capilla en Salamanca

El «Elegante» la llama «Almarea», revistero taurino de «La Gaceta Regional», de Salamanca, y cuando un escritor autorizado en la materia adjetiva así al joven Elíseo Capilla, es que también por tierras castellanas han visto en el nuevo torero las condiciones que en él descubrieron por aquí los aficionados ante sus hechuras y audacias frente a los toros.

Ya es un hecho lo del barco 'falero' que ha de venir de Buenos Aires.

Con el natural alborozo damos la noticia: Ya se ha ultimado todo lo concerniente al fletamiento de un barco «falero» que ha de venir a Valencia procedente de Buenos Aires, conduciendo a nuestros paisanos radicados en la Argentina y que después de varios años de ausencia llegarán a la tierra madre para presenciar uno de sus más característicos festejos cual es el de las fallas de San José.

Valencia-Atracción

El número de esta revista de turismo, correspondiente al actual mes de Enero, supera a los anteriores por la variedad e interés que ofrece en la parte gráfica y porque también en su aspecto literario va imponiendo un espíritu de selección.

Gobierno civil

Ayer visitó el capitán general al Gobernador civil, conferenciando ambas autoridades. Noticias para la publicidad sólo hablaban de que el director general de Seguridad ha comunicado a este Gobierno haber autorizado la proyección de varias películas, que se determinan en la adjunta comunicación.

Juventud de Unión Republicana

El próximo domingo celebrará baile familiar, amenizado por una brillante orquesta. Como siempre, el salón lucirá espléndida iluminación y habrá excelente servicio de café y refrescos.

Consorcio Nacional A roceros

La Junta organizadora del Consorcio Nacional Arroceros, se complace en hacer público que, debido a las afortunadas gestiones realizadas en Madrid por la comisión de ella nombrada al efecto, se va a procurar la exportación del arroz a la isla de Fernando Póo.

Carta de Manolo Martínez al presidente del club de su nombre

«Caracas 28 de Diciembre de 1927. Querido Escriche: Comunica a todos los amigos de esa que ya estoy fuera de peligro y que dentro de unos días estaré bien del todo.»

Los Mejores Dulces

LOS MEJORES DULCES HORNOS Y PASTERERIA DE Manuel Herrero PI Y MARGALL, 7

Teatrales

TEATRO PRINCIPAL

Apenas anunciado el segundo concierto que esta tarde darán los prodigiosos niños Carlos y Giocasta K. Corma, de ocho y cuatro años respectivamente, han sido numerosas las familias que han encargado localidades, siendo tanta la demanda que hubo ayer, que hace esperar que el teatro se vea concurrencioso.

TEATRO APOLO

Hoy estreno de 'Sedas y flores' En la función de esta noche se estrenará la revista sin hilación, en dos actos y 16 cuadros, original de A. S. Moreno, música de los maestros Roselló y Barba Ledesma, que lleva por título «Sedas y flores».

TEATRO RUZAFÁ

En la función de esta noche se celebrará el estreno del pastisimo cómico en un acto, dividido en cinco cuadros, original de Manuel Fernández Palomero y del popular maestro Francisco Alonso, titulado «Las niñas de mis ojos», estrenado en Madrid en el teatro Martín con grandioso éxito.

Camisería Abdón Ibáñez

Extenso surtido en camisas y corbatas Especialidad en los encargos a medida Plaza Cajeros, 3

CONSULTORIO POPULAR

¿Qué desea usted saber?

CRISANTO SINALEFO.—Aun suponiendo que mi pretensión no será fácil de conceder por su parte, dado el tiempo transcurrido, la fórmula por sí fuera posible complacerme. Desearía me facilitasen todos los números de EL PUEBLO desde que empezó a publicarse la sección del «Consultorio Popular», y al mismo tiempo le ruego me apunte como suscriptor de su periódico. Fácilmente comprenderá que me propongo coleccionarlo. Como detalle, que quisiera pudiera satisfaceres (al cabo y al fin somos humanos), he de hacerles constar que no comparto sus opiniones religiosas y que había leído pocas veces su diario. Pero el establecimiento del «Consultorio Popular» me gusta en extremo, y aplaudo sin reservas.

uno de los que más contribuyeron a su nacimiento, pues fueron varios los sabios que en diversos países trabajaron simultáneamente en el descubrimiento de la ciencia cinematográfica, principalmente en Francia y en los Estados Unidos. Pero huelga decir que esta primera serie de fotografías animadas era muy distinta de las películas de cinco mil metros que en la actualidad vemos proyectar en la pantalla. Reproducan solamente los movimientos de un caballo lanzado al galope; pero ya, en la época, se consideró justamente ese resultado como una maravilla de la ciencia, de la cual había de arrancar todo el desarrollo actual del llamado séptimo arte. La primera sesión de cinematografía como espectáculo público fué dada en el año 1897 por los hermanos Lumière (a quienes también se debe grandes adelantos en todos los ramos de la fotografía), en los bajos del café de París, sito en los grandes bulevares de la capital de Francia. El año pasado se colocó una lápida en dicha casa, hoy reformada, para conmemorar ese acontecimiento, con ocasión del trigésimo aniversario de la primera proyección cinematográfica pública.

monetaria de peso conocido (moneda de Banca) lo que se obtuvo llevando los traficantes o capitalistas al Banco dinero o barras de metales preciosos y recibiendo, después de ensayado y pesado el metal, un certificado que acreditaba el valor real de lo depositado, certificado que podía negociarse con mayor facilidad que el dinero, porque los que con el Banco contrataban no tenían que temer ni de la mala ley de la moneda ni de los engaños o errores en la correspondencia, muy frecuentes entonces dada la gran circulación de monedas de distintos países. Como al mismo tiempo que se libraba el certificado se abría a los depositantes un crédito en los libros del establecimiento por valor de lo depositado, y el Banco no podía disponer de los depósitos para sus negocios, estando obligado a conservarlos a disposición de los imponentes, quienes podían retirarlos siempre, no hubo inconveniente en que cuando cualquiera de éstos tenía que efectuar un pago a otro cliente del Banco, bastase que hiciera una declaración (verbal en un principio y escrita después) para transferir de su cuenta a la del segundo, en el libro del Banco, la cantidad a pagar. De este modo fueron convirtiéndose los Bancos de cambiadores de monedas en cambiadores de valores, y pasando de la simple custodia de fondos a compensar las deudas y créditos de sus clientes, de Bancos de depósito se transformaron en Bancos de giro.







